

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PROVINCE SUD



30 janvier 2021

Retour heureux pour les 30 enfants et 3 animateurs bloqués à l'Île des Pins



À la demande de Sonia Backes, la présidente de l'assemblée de la province Sud, un avion d'Air Alizé et l'hélicoptère de la Province ont été affrétés ce samedi 30 janvier, pour permettre le rapatriement à Nouméa de 30 enfants et de 3 encadrants de l'association Les Villages de Magenta, bloqués à l'Île des Pins, à la suite de la panne majeure qui a immobilisé le Betico.

Faute de pouvoir assurer la quantité de nourriture suffisante et dans l'impossibilité d'avoir un rapatriement ces prochains jours sur Air Calédonie pour l'ensemble des enfants, les responsables de l'association se sont donc tournés vers les institutions pour tenter de trouver une solution avant l'arrivée de la dépression prévue à partir de mardi.

Devant l'inquiétude des familles, la présidente de l'assemblée de la province Sud a souhaité agir rapidement. Après avoir tenté de trouver une solution par la voie maritime, rendue impossible par l'état de la mer, pour rapatrier la colonie de vacances sur la grande terre, ce sont finalement Air Alizé et l'hélicoptère de la province Sud qui ont été dépêchés.

Partis la semaine dernière à l'Île des Pins, les enfants, dont 2 en situation de handicap, ont finalement pu rentrer ce samedi, en milieu de journée sur Nouméa grâce aux rotations des appareils.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

